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1 ATA N° 03/2011 DA SECRETARIA ESPECIAL DE TECNOLOGIA E INFORMAÇÃO

2 REUNIÃO ORDINÁRIA

3 Aos trinta dias do mês do agosto de dois mil e onze, reuniram-se nas dependências da

4 Secretaria Especial de Tecnologia e Informação, o Diretor de Infraestrutura de Sistemas,

5 Giancarlo Dondoni Salton; o Diretor de Infraestrutura de TI, professor Luciano Lores

6 Caimi; a chefe de divisão de bibliotecas, Adriana Stefani Cativelli; a chefe de

administração de planejamento da divisão de gestão da informação, Jocelaine Zanini Rubin

8 Link e o secretário executivo Auliçon Tonatto para reunião quinzenal, com o seguinte

9 ponto de pauta: Planejamento - Planilha de custos - Ebooks - Horários da biblioteca e

10 secretaria - uso de istas de emails - proposta para capacitação profissional - informes.

11 Como na oportunidade não estavam presentes o Secretário especial de tecnologia da

12 informação, professor Braulio Adriano de Mello e nem a Diretora de gestão da informação,

13 Sigrid Karin Weiss Dutra, alguns assuntos foram discutidos e encaminhados para

14 providências junto aos setores, vejamos: quanto à diárias e passagens, o professor Caimi

15 frisou da necessidade de uma maior atenção à Secretária de TI, pois há uma maior

16 complexidade de logística tanto no deslocamento de servidores aos Campi como

17 capacitação de servidores, pois os setores não podem ficar 'descobertos', falou, ainda, no

18 grande número de pessoas que já trabalham na Secretaria. Para a Josiane, deve-se rever o

19 critério de proporcionalidade, devido ao tamanho da secretaira de TI, na mesmo linha foi,

20 também, a Adriana. Auliçon falou que devemos rever os valores de diárias e passagens

21 para a secretaria para o próximo orçamento tanto no que tangem à capacitações, viagens e

22 diárias. Para esta questão do rateio do orçamento restante para 2011 encaminhou-se uma

23 reunião para a próxima terça-feira, com os diretore do setor a fim de resolvermos a

24 questão. No que tangem ao planejamento, foi feito uma explanação de como a secretaria

25 está pensando o planejamento nesta reta final de 2011 bem como o de 2012; encaminhou-

26 se que devemos criar fluxos das ações que transcorrem no ano de 2012, ous seja, descrever

o passo a passo das ações. O Caimi fez uma rápida explanação de como estamos pensando

28 iniciar o Plano Diretor da Secretaria bem como governança de TI. Também na

29 oportunidade o Caimi falou que a Pró-Reitoria de Administração está está pensando em

30 uma identificação via crachá para alunos e servidores da UFFS. No que tange aos horários

31 da biblioteca, tanto a Josiane como a Adriana, frisaram da necessidade de mais servidores

32 no setor, pois já estamos revesando no horário de almoço e lanche para não deixarmos

33 fechada a bibliotecam,é urgente o aumento do número de servidores. Por fim a Adriano

34 pediu para que o Auliçon falasse com o Bráulio acerca do levantamento de livros, se ele

35 tem alguma prioridade em algum curso. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a

36 reunião, lavrando-se a presente ata pelo então secretário: Auliçon Tonatto que, lida e

37 aprovada pelos presentes, foi então assinada.


